

**SOSIALISASI PENTINGNYA MENJAGA KESEHATAN LINGKUNGAN
DALAM ISLAM DI DESA MEDAN SENEMBAH
KECAMATAN TANJUNG MORAWA**

Muhammad Hizbullah¹⁾, Haidir²⁾

Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah
muhammadhizbullah@umnaw.ac.id

ABSTRAK

Agama Islam memandang penting sebuah kesehatan. Karena kesehatan merupakan salah satu unsur yang menunjang dapat terlaksananya suatu ibadah, baik ibadah maghdah maupun ghairu maghdah. Yaitu ibadah langsung kepada Allah maupun ibadah sosial antar manusia. Peran manusia sebagai hamba dan khalifah di muka bumi ini dapat dilihat salah satunya dari bagaimana manusia menjaga kesehatan diri dan lingkungan. Telah dilaksanakan pengabdian kepada masyarakat di Desa Medan Sembah Kecamatan Tanjung Morawa tentang Sosialisasi Pentingnya Menjaga Kesehatan Lingkungan Dalam Islam. Metode yang digunakan dalam pengabdian masyarakat tersebut yaitu dengan memberikan penjelasan dan penyuluhan kepada masyarakat yang hadir dengan memberikan pandangan dan motivasi untuk akan pentingnya menjaga kesehatan lingkungan. Hasil pengabdian kepada masyarakat ini memberikan hasil yang positif. Terlihat dari antusias dan respon yang baik dari masyarakat di Desa Medan Sembah. Kegiatan ini dapat memberikan wawasan dan pengetahuan tentang pentingnya menjaga kesehatan lingkungan.

Kata Kunci: Sosialisasi, Menjaga Kesehatan Lingkungan Dalam Islam.

ABSTRACT

Islam regards health as important. Because health is one of the elements that support the implementation of worship, both worship Baghdad and chair Baghdad. Namely direct worship of God and social worship between people. The role of humans as servants and caliphs on this earth can be seen as one of them from how humans maintain their health and the environment. Community service in Medan Sembah Village, Tanjung Morawa Subdistrict has been carried out on the Socialization of the Importance of Maintaining Environmental Health in Islam. The method used in the community service is to provide explanations and counseling to the people present by providing views and motivation for the importance of protecting environmental health. The results of community service have given positive results. Seen from the enthusiasm and good response from the community in the village of Medan Sembah. This activity can provide insight and knowledge about the importance of protecting environmental health.

Keywords: Socialization, Maintaining Environmental Health in Islam.

PENDAHULUAN

Lingkungan merupakan segala sesuatu yang berada di sekeliling kita baik benda mati, hidup, benda nyata dan manusia lainnya. Menjaga kesehatan lingkungan merupakan hal yang sangat penting agar kelangsungan bumi tetap terjaga. Dalam Alquran dijelaskan akan larangan untuk melakukan kerusakan di muka bumi. Salah satu bentuk pengrusakan di muka bumi ini adalah sikap ketidakpedulian terhadap lingkungannya yang dapat mengakibatkan kerusakan lingkungan.

Ini menunjukkan bahwa manusia memiliki kewajiban untuk tetap menjaga kesehatan lingkungannya, baik menjaga kebersihan rumah, air, parit, sampah, tempat umum dan lain sebagainya.

Islam merupakan agama yang mengatur semua aspek kehidupan, termasuk mengenai bagaimana manusia menjaga kesehatan lingkungan. Dalam sumber ajaran Islam alquran dan sunnahnya diterangkan bagaimana ajaran Islam menyoroti masalah kebersihan dan kesehatan lingkungan.

Hal ini menunjukkan bahwa anjuran-anjuran untuk menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan bukanlah hal baru dalam Islam, karena sebagai agama yang menjadi rahmat bagi sekalian alam, Islam tidak akan membiarkan manusia merusak atau mengotori lingkungan sekitarnya. Kebersihan lingkungan itu sendiri akan sangat berpengaruh terhadap keselamatan manusia yang ada di sekitarnya, oleh sebab itu menjaga kebersihan lingkungan sama pentingnya dengan menjaga kebersihan diri

Manusia selalu berinteraksi dengan lingkungannya karena manusia dan lingkungan merupakan sesuatu yang tidak terpisahkan. Manusia dapat mempengaruhi lingkungan dan sebaliknya lingkungan dapat memengaruhi manusia. Manusia memiliki kemampuan eksplorasi sehingga mampu mengubah lingkungan sesuai dengan yang dikehendaknya.

Peran Manusia sebagai khalifah di muka bumi dapat diaplikasikan dengan menjaga dan mengelola lingkungan. Oleh karena itu sangat dibutuhkan pembinaan dan motivasi kepada masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan lingkungan. karena tidak dapat dipungkiri kesadaran akan menjaga kesehatan lingkungan pada ini sangat rendah, terlihat dengan kondisi lingkungan sekitar kita yang tidak bersih dan sehat sehingga banyaknya penyakit yang di derita manusia.

Dengan menghidupkan kembali gotong royong yang merupakan salah satu budaya dan ciri bangsa Indonesia dapat membangkitkan semangat kebersamaan dalam menjaga kesehatan lingkungannya.

Dengan pengabdian kepada masyarakat ini dengan sendirinya akan memberikan pengaruh yang sangat besar bagi pengembangan wawasan dan pengetahuan. Yang akan menumbuhkan kembali kepedulian dan semangat bagi masyarakat di Desa Medan Senembah Kecamatan Tanjung Morawa untuk menjaga kesehatan lingkungannya yang akhirnya menciptakan desa yang sehat dan nyaman. Dengan melahirkan masyarakat yang sehat, cerdas dan kuat baik secara zohir maupun batin.

Permasalahan Mitra

Berdasarkan analisis yang dilakukan ada beberapa permasalahan yang dihadapi masyarakat Desa Medan Senembah Kecamatan Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang. Adapun permasalahannya adalah :

1. Kurangnya pengetahuan dan pemahaman akan pentingnya menjaga kesehatan lingkungan dalam Islam.
2. Rendahnya kesadaran masyarakat akan menjaga kesehatan lingkungan.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan pengabdian pada masyarakat ini melibatkan dosen/staf pengajar Universitas Muslim Nusantara Al Washliyah. Adapun kegiatan pengabdian pada masyarakat ini, untuk menyelesaikan permasalahan mitra dengan dilakukan kegiatan berupa :

1. Memberikan penjelasan dan sosialisai tentang pentingnya menjaga kesehatan lingkungan.
2. Memberikan pengetahuan tentang pandangan Islam akan anjuran menjaga kesehatan lingkungan.
3. Memotivasi dan menumbuhkan semangat kebersamaan dalam menjaga kesehatan lingkungan dengan menghidupkan kembali serta membudayakan kegiatan gotong-royong.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil yang dicapai dalam pelaksanaan pengabdian adalah :

1. Masyarakat Desa Medan Senembah mengikuti penyuluhan akan pentingnya menjaga kesehatan lingkungan dalam Islam.
2. Peserta di beri arahan dan motivasi untuk menghidupkan kembali kegiatan gotong royong
3. Peserta dapat memahami dengan baik sehingga menumbuhkan semangat untuk menjaga kesehatan lingkungannya.

KESIMPULAN

Program Pengabdian Kepada Masyarakat di Desa Medan Senembah Kecamatan Tanjung Morawa kabupaten Deli Serdang terlaksana dengan baik dan lancar sesuai dengan rencana, dengan melihat antusias dan keaktifan masyarakat yang mengikuti sosialisasi sampai dengan selesai.

REFRENSI

- A. Fadhil lubis, Nur. *Pendidikan Akhlak dalam Perspektif Islam*, Bahan Semiloka Nasional, Medan 05 Oktober 2010.
- Adlany , Mohammad. *Islam dan Lingkungan Hidup*, 2011
- Jalaluddin. *Psikologi Agama*. Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2009.
- Nata, Abuddin. *Akhlak Tasawuf*, Jakarta: Rajawali Press, 2009.
- Sihab, Alwi. *Islam Inklusif*. Bandung : Mizan, 1999